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REUNIÓN CON EL CONSEJERO DE SANIDAD EL MIÉRCOLES 26 DE 
ENERO EN LA SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN DE ÁREA DE 

SALUD DE FUERTEVENTURA 
 
 
El miércoles 28 fuimos invitados  todos los sindicatos a una reunión de presentación 

con el Consejero de Sanidad en la que el Sepca en su turno de palabra expuso lo 
siguiente: 

 
Que no aceptamos la demagogia que emplean tanto el como el Presidente en 

cuanto a la crisis puesto que la realidad nos dice que mientras predican esto y nos 
exigen un esfuerzo a l@s  trabajador@s , el Presidente  crea la Policía Autonómica y 
además se niega a eliminar las Empresas Públicas y Fundaciones, así como a 
disminuir el indecente número de asesores. 

 
Una vez expuesto esto, hacemos una valoración de los presupuestos y le matizamos 

que disponemos de 10.199.908,00 € menos que La Palma cuando esta tiene una 
población menor que Fuerteventura. 

 
Se le explica que Sepca no acepta esta diferencia en los presupuestos y debido 

a ello estamos sufriendo los recortes anunciados, lo que está produciendo una bajada de 
la calidad asistencial, desgaste del personal, aumento de las IT, así como, que servicios 
como la unidad de hospitalización de medicina interna se vea con dos DUE para 30 
camas, que el servicio de urgencias esté a punto de explotar ( se le entrega un escrito 
elaborado por los DUE y médicos  de urgencias), etc, etc. 

 
Aprovechamos para solicitarle una inyección económica a nuestro presupuesto con 

el fin de reconducir los recortes ya que no aceptamos de ninguna forma que se nos 
reste personal. Podemos entender que no se aumente pero jamás que se reste. 

 
El Consejero defiende el recorte aplicado por Gerencia y se compromete a estudiar 

los diferentes presupuestos y ofrecernos una solución económica en una semana. 
 
Pedimos al Consejero una respuesta urgente y una cita con los portavoces de 

urgencias y nos dice que nos la dará lo antes que pueda, o sea ¿???  
 
CONCLUSIÓN: 
 
Salvo sorpresa de última hora tenemos más de lo mismo y si es así, nos tememos  

nuevos recortes de personal, por lo que el SEPCA se movilizará emprendiendo 
paradas puntuales si no se resuelve esta situación de precariedad. 
 


